

南京・平頂山事件

戦時中の旧日本軍による
加害の歴史を語る二つの集
会が、大阪市内であった。
「南京の記憶を今につな
ぐ」は3日にあつた。19
37年の南京事件について



大勢の人が訪れた集会
「南京の記憶を今につ
なぐ」＝3日、大阪市

南京民間抗日戰爭博物館の吳先斌館長も講演した。

論した。2人は日本の歴史認識について、ナチスのことは比較的よく知っているのに南京はそうではないと指摘。松岡さんは「人の国はしつかり見るが、我が国のことになつたら見られないと」指摘。市川さんは「『ドイツはひどい』といふ前に、自分たちの加害の歴史を謙虚にふりかえるべきだ」と応じた。

長年調べてゐる松岡環・銘心会南京代表と、ドイツ文學が専門の市川明・大阪大名誉教授が「アウシユビツツから南京へ」と題して討論した。これは日本語の翻訳

大阪「加害」語る2集会

心に刻まれているからだよ」と説明。「日本に歴史を知つてもらう責任と義務がある」と来日理由を話した。その後、生存者にインタビューした松岡さんの最新記録映画「太平門消えた1300人」が上映された。

（ぐ全蘭西支部主催）は3、
4日に開かれた。中国の生
存者が日本政府に損害賠償
を求めた訴訟を担つた川上
詩朗弁護士が「日本が再び
『戦前』にならないため
に」と題して講演した。
川上弁護士や訴訟記録な
どによると、事件は32年に
発生。旧日本軍は、中国東
北部にある平頂山集落の住
民を1ヵ所に集めて機関銃
の一斉掃射や銃剣で殺害

「同じ過ちを繰り返さないために事実と向き合わないといけない」と川上弁護士。戦前の様々な軍隊の暴走を防ぐには立憲主義や人権保障の確立が大切だと説き、「戦争は始まると止められない。兆候が出てきていることに声を上げなければいけない」と話した。